
本日のお客様を御紹介させ
て頂きます。
会津若松クラブ　
会長エレクト　佐藤武司様
70 周年副実行委員長　大
島　寅次郎様

会津若松南クラブ
　会長エレクト　尾崎　友良様
　次年度副幹事　田中　冬至夫様
ようこそいらっしゃいませ。本日はどうぞ宜し
くお願い致します。
昨夜は大変暑く寝苦しかったのではないでしょ
うか？今日は太陽が最も高い夏至点に達するた
め、北半球では昼が最も長くなり、夜が最も短
くなる夏至です。

雲の大変美しい島根の出雲は夕日も大変美しく、
この地方の夏至の夕日は北半球で一番とも言わ
れていますので、会員の皆様も機会があればぜ
ひ訪れてはいかがでしょうか？
　今年度の挑戦にロータリー賞の達成を挙げさ
せて頂きましたが、会員の皆様の御協力により
達成することが出来ましたので、この場にて報
告申し上げます。ありがとうございました。
　又、本日はクラブ協議会です。次年度の各委
員会の活動報告がございます。次年度は活動が
スムーズに出来ることを祈念すると共に本年度
同様会員の皆様の御協力をお願い致しまして、
本日のあいさつとさせて頂きます。

■会長／湯田	一盛　■幹事／菊地	知
■広報委員会／山田	哲史・鈴木	康介

■例会日／火曜日 12：30 ～ 13：30
■例会場／会津若松駅前 会津迎賓館
　　　　　TEL. 0242（25）3311
■事務所／会津若松市追手町 3-24
　　　　　TEL. 0242（29）5866
　　　　　FAX. 0242（38）2895
■ URL http：//www.aizujonan-rc.comWeekly Report

2022 年 6 月 21 日（火）　第 1738 回（本年度 39 回）例会

　会 長 挨 拶 会 長　湯田　一盛

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

▪ 点 鐘　　湯田　一盛　会長
▪ ロータリーソング　　日も風も星も
▪ 四 つ の テ ス ト　　小島　敦　会員
▪ 会 長 挨 拶　　湯田　一盛　会長

本 日 の プ ロ グ ラ ム

本 日 の お 客 様

◎クラブ協議会 
　今年度活動報告 

会津若松ロータリークラブ 
　会長エレクト　佐藤　武司　様 
　７０周年副実行委員長　大島　寅次郎　様 
会津若松南ロータリークラブ 
　会長エレクト　尾崎　友良　様 
　副幹事　　田中　冬至夫　様

幹事報告　　　　菊地　知　幹事

1 . ガバナー事務所より
○クラブアカウント報告依頼（受）
○研修委員会セミナー開催の案内（受）
○米山記念奨学生による
　体験発表会の案内（受）
2 . 会津分区ガバナー補佐事務所より
○新旧合同会長幹事会参加の御礼（受）



各 委 員 会 報 告

ニコニコBOX委員会	 菊地　知　幹事

佐藤様：本日は宜しくお願い致します。 
大島様：70th宜しくお願い致します。 
尾崎様：会津若松南ロータリークラブ次年度の会長で
す。宜しくお願い致します。 
田中様：本日お邪魔いたします。 
湯田君：会津若松クラブ、会津若松南クラブの皆様い
らっしゃいませ。本日は宜しくお願い致します。 
菊地君、村﨑君、小島君、森君、木村(剛)君、赤城君、
五十嵐君：会津若松ロータリークラブ佐藤様、大島様。
会津若松南ロータリークラブ尾崎様、田中様いらっ
しゃいませ。本日宜しくお願い致します。 
滝澤君：会津若松ロータリークラブ佐藤様、大島様。会
津若松南ロータリークラブ尾崎様、田中様いらっしゃ
いませ。城南湯田年度ももう少しになりました。盛り
上げていきましょう！ 
山口君：お客様いらっしゃいませ。あついですね~！
本日も宜しくお願い致します。 

米山記念奨学会委員会	 鈴木　康介　委員長

R財団委員会	 五十嵐　巨樹　副委員長

菊地君：暑くなってきてバテ気味ですが頑張ってやり
たいと思います。 
山田君：お客様いらっしゃいませ。 
小島君：皆さんこんにちは。本日も宜しくお願い致し
ます。 
滝澤君：湿度が高いです。熱中症に気をつけましょう! 
赤城君：今日はクラブ協議会宜しくお願い致します。 
木村(剛)君：ニコニコに同じ。

湯田君：毎日暑いですね。体調管理に注意してください。 
菊地君：本日も宜しくお願い致します。 
赤城君：暑い日が続きますね。体調崩さないようにし
て行きましょう。 
鈴木君：皆様こんにちは。クラブ協議会宜しくお願い
致します。 
木村(剛)君：ニコニコに同じ。

出席委員会	 森　大輔　委員長

▪会員数　26 名
▪会場出席　12 名　▪ Zoom　2 名

ア ル バ ム

今年もあと２回！早いものです。



会津若松 RC、会津若松南 RC の皆様、いらっしゃいませ！

今年度の委員会の報告が行われました。コロナ禍で思うように活動ができなかったという話が大半でした。
次年度、またがんばりましょう！

今日も、ハイブリッド例会です。



会津若松 RC 様より、来月行われる 70 周年記念式典のお知らせです。おめでとうございます！


